

# Kingfisher Team Report

Nr. 22: 6. Juli 2025

## Erfolgsgeschichte Pizza

Fortsetzung in Springe



*...Resit am Pizzaofen. 1982 lernte er bei Italienern in Springe das Pizzabacken. Seit 2001 ist er selbstständig. Und nicht nur Pizza gibt es heute in „Pizza Uno“ ...*

Heute war Resits Tag. Er hatte die Patenschaft für den Chapman-Vierer übernommen. Dass am Ende des Tages gemeinsames Pizzaessen auf dem Programm stand, war für ihn selbstverständlich. Apropos Pizza:

Die moderne Pizza, wie wir sie heute kennen, hat ihren Ursprung im 18. oder frühen 19. Jahrhundert in Neapel, Italien. Die Pizza Margherita, die oft als Vorreiter der heutigen Pizza gilt, wurde angeblich im Jahr 1889 von Raffaele Esposito in Neapel kreiert, um Königin Margherita zu ehren.

Doch wann kam die Pizza zu uns? Unbekannt und unerschwinglich – als vor gut einem halben Jahrhundert die erste Pizzeria Deutschlands in Würzburg eröffnete, konnten sich nur wenige Deutsche das Essen dort leisten. Aber US-Soldaten sicherten den Erfolg. Es heißt, die Pizza kam mit Italienern im Gefolge US-Amerikanischer Soldaten nach Deutschland.

Unterdessen ist die Pizza aus unserem Leben kaum noch wegzudenken. Es gibt sie in allen denkbaren Variationen. Zwar gibt es Pizzen nicht an jeder Ecke – aber Ortschaften ohne Pizzeria? So auch in Springe. „Pizza Uno“ prangt seit 2014 in Riesenlettern über dem Eingang des Restaurants von Resit, unserem Golffreund.

An den Start gingen 53 Kingfisher. Der Tag zeigte sich freundlich, ein trockener Mix aus Sonne und Wolken und Wind aus NordWest. Die Golfrunde verlief wie erwartet ruhig. Und am

Ende des Turniers trafen sich die Turnierteilnehmer in der „Pizza Uno“, wo sie schon von Resits Team erwartet wurden. Der Lohn nach 18 Loch: Pizza satt!



*... Es ist immer wieder eine Freude, unseren Ehrenspielführer Siegfried dabei zu haben...*

Auch heute waren Steinobstgehölze wieder Thema. Rainer wird nicht müde, für dieses Projekt zu werben. Getreu dem Motto: „Tue Gutes und rede darüber.“ Aus gutem Grund: Wenn alle darüber reden, wie wenig Bienen und andere Insekten fliegen, dann hat das seinen Grund. Denn vielerorts standen blühende Bäume und Sträucher im Weg herum und wurden abgeholzt. Die Insekten brauchen aber Nahrung. Wir wollen ihnen durch die Neuanpflanzungen Futterstellen bieten.

*...Der Lohn der Kingfisher – Pizza bis zum Abwinken ...*Es hatte sich unterwegs schon angezeichnet, dass einige Golfer über sich selbst hinaus wachsen würden. Nur Warten sie diesmal



nicht allein, sondern mit Partnern. So auch Yanick Juretzki, der zusammen mit seinem Partner Heino Zimmer mit 58 Punkten vom Platz gingen. Gefolgt von Volker Tuchardt und Thomas Körber mit 63 und Friedhelm Bode und Joachim Giesecke, die mit 65 Punkten den dritten Platz belegten.

Es gab auch Bruttosieger: Roland Neitz und Max Hartwig mit 80 Punkten.

... Die Kollage zeigt einen Querschnitt unseres Turniers ...

